

Municipalidad de Nogales inicia campaña gratuita de retiro de voluminosos durante febrero

Con el objetivo de mantener una comuna más limpia, ordenada y amigable con el entorno, la Municipalidad de Nogales anunció el inicio de la **Campaña de Retiro de Voluminosos - Febrero 2026**, iniciativa que permitirá a los vecinos de Nogales y El Melón deshacerse de manera gratuita de artículos de gran tamaño en desuso.

El operativo, que se desarrollará durante todo el mes de febrero, contempla el retiro de electrodomésticos, colchones, muebles antiguos y otros elementos voluminosos provenientes exclusivamente de viviendas particulares. Desde el municipio precisaron que **no se recibirán escombros ni residuos de construcción**, como cemento, gravilla, fierros, ladrillos o restos similares.

Anuncio Patrocinado

Para facilitar el proceso, se dispondrá de camiones municipales que recorrerán distintos sectores de la comuna, además de **tolvas de acopio ubicadas estratégicamente**, donde los vecinos podrán depositar sus residuos de forma ordenada y segura.

La Municipalidad informó que los **días, horarios y sectores específicos** de recorrido, así como la ubicación de las tolvas, serán difundidos oportunamente a través de sus redes sociales oficiales y material informativo, por lo que se llamó a la comunidad a mantenerse atenta a estos canales.

Municipalidad de Nogales inicia campaña gratuita de retiro de voluminosos durante febrero

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Desde el municipio destacaron que esta campaña busca no solo mejorar la limpieza de los barrios, sino también fomentar la corresponsabilidad ciudadana en el cuidado del espacio público, reforzando el compromiso con una comuna más sustentable.

y tú, ¿qué opinas?